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Delrio: accordo storico con Ue su concessioni autostradali Incontro con la commissaria europea alla Concorrenza Vestager Bruxelles,
5 lug. (askanews) - "Un accordo storico", che chiude "30 anni di contenzioso" e in ultimo "15-16 mesi di negoziati" sul nodo delle
concessioni autostradali è stato concluso questo pomeriggio a Bruxelles tra il ministro italiano delle Infrastrutture, Graziano Delrio, e
la commissaria europea alla Concorrenza Margrethe Vestager. Lo ha riferito lo stesso Delrio ai giornalisti all'uscita dall'incontro,
precisando di aver concordato con la commissaria "una 'roadmap' definitiva sulle concessioni autostradali" per "rendere credibile il
piano di investimenti" da 10 miliardi di euro che "aumenterà la competitività del Paese con le grandi arterie", e tutto questo
"rispettando le norme Ue, in un quadro regolatorio certo" per quanto riguarda alcune proroghe alle concessioni (che servono
soprattutto a "calmierare le tariffe", ha spiegato Delrio) e le nuove gare d'appalto. La "strategia di fondo" dell'Italia, ha detto il
ministro, è di "non chiedere più proroghe ma continuare a fare le gare" che serviranno "anche per unificare sistemi autostradali oggi
molto frazionati", in particolare con l'obiettivo di "un'unica gestione del sistema del Nord-Ovest". "Sono molto, molto soddisfatto", ha
concluso Delrio. Maggiori informazioni dal sito del Mit:
http://www.mit.gov.it/comunicazione/news/infrastrutture-autostrade/investimenti-autostradali-e-calmieramento-delle




